

りんどうの花言葉は「正義と共に、勝利を確信する」



大阪教職員組合 事務職員部報

VOL. 597 2008.10.7
No. 6 【定例号】

発行：大阪教職員組合事務職員部常任委員会
大阪市天王寺区東高津町7-11 大阪府教育会館7階
Tel 06-6768-2330 Fax 06-6768-2239

当面の日程

10月24～25日
近畿ブロック学校事務
研究集会(奈良県・吉野)
11月8日(土)
事務職員部文・レク
「大山崎美術館
～サントリー蒸留所散策」

第18回全教近畿ブロック学校事務研究集会

今年も“近プロ事務研”が開催され、大阪からも多くのレポートが出されます。たくさんの参加を待っています！

開催日 10月24日(金)～25日(土)
会場 『芳雲館』

奈良県吉野郡吉野町吉野山 2340

集会テーマ

「ともに学び、ともにたたかい、
そしてさらなる前進を」

記念講演(1日目)

「共育・協育・教育

～子どもを加害者にさせないために～」

榎田 勝也(うめだ かつや)氏

奈良県教育公務員弘済会 理事・事務局長
元奈良市立富雄北小学校校長

分科会

- 「高校をとりまく問題」
- 「民主的学校づくりと事務職員の役割」
- 「公教育充実・子どもの学習権を守るとりくみ」
- 「権利・労働条件を守るために」
- 「学校事務職員の仕事」



算を使
った脅
かしな
ど知事
の暴言
につい
て報告

り、常任委員会からは必要な
予算確保とともに、本部と協
力して旅費実態調査を行い
実費弁償を守らせるよう早
急に交渉をおこなうことを
述べました。

大阪市教からは昨年10月
市教委による、給食費の未納
対策に法的措置を」とした
「学校徴収金の未納マニユ

9月11日、第1回委員会
を開催しました。部長あいさ
つでは、学力テストの公表や
それに関しての35人学級予

9月11日、第1回委員会

しました。

討
論



給与・旅費削減、現場では怒りの声が次々！
第一回委員会より

アル」の策定、「標準職表」

した。

発出問題、市費負担事務職員
(13名)の削減などでの事
務職員部のさまざまなとり
くみが報告されました。

府高教からは配当予算が

ました。

各校200～500万円削減
され教授用の消耗品も確保
できなくなり、事務職員部と
して増額要求を出し交渉す
るなかで80～150万円
程度復活させたことや橋下
PT案の学習会のとりにくみ
などについて、吹田からは今
回の給与削減に対して職場
で多く人からの怒りの声があ
がっていること、そして
「三島ブロック新歓のつど
い」(給与・旅費問題等の学
習)のとりにくみの報告。東大

堺では先日の学校納入金
についての新聞報道の経過
と実態について、そして学校
訪問のとりにくみが報告され
ました。
泉南からは若い事務職員
へわたしたちの役割や学校
にいることの意味などを積
極的に伝えていくことの大
切さについて、箕面からは8
月におこなわれた、豊能プロ
ック教研事務分科会「のよう
すと旅費の削減で悩む学校
現場の現状についての報告」
泉南市からも給与の削減と
旅費の改悪によって怒りの
声が多くあがっていること
についての報告がありまし
た。

阪でも毎年恒例になってい
る「夏のつどい」で講師を招
いて旅費や共済の給付金傷
病手当金や育児休業手当金
など)についての学習会をお
こなったことが紹介されま

最後に当面のとりにくみに
ついて全員一致で採択され
ました。

